

2月 強化部だより

強化部関係行事

- 14日(土) 女子練習会 16:00~17:00 県立武道館
男子若手練習会 17:00~18:00 県立武道館
- 22日(日) 第57回 全日本都道府県対抗剣道優勝大会島根県予選会 並びに
第1回 全日本都道府県対抗女医剣道優勝大会島根県予選会 県立武道館
島根出身の県外の大学生も予選に参加することができます。要項を確認してください。
- 28日(土) トップリーグ最終戦 15:00~ 県立武道館
- | 1 試合場 | | 2 試合場 | | 3 試合場 | |
|-------|-------|-------|------|-------|------|
| 警察 | - 刑務所 | 松江 | - 出雲 | 教員 | - 島大 |
| 警察 | - 出雲 | 刑務所 | - 島大 | 松江 | - 教員 |
| 警察 | - 島大 | 出雲 | - 教員 | 刑務所 | - 松江 |

強化部関連行事

- 2月1日(日) 中国地区中学校選抜剣道錬成大会 出雲市立出雲体育館
2月8日(日) 第8回石見武道館少年剣道大会 浜田市県立石見武道館

その他

2月のトップリーグは3試合同時に行います。お互い審判をするようになりますのでできるだけ多くの参加をお願いします。また、終了後、閉会式を兼ねた懇親会を下記のとおり実施します。多くの参加をお願いします。各代表の方から連絡があると思います。ぜひ出席をお願いします。

期日 2月28日(土) 18:00~
会場 未定(後日連絡します)
会費 5,000円

国体に関する成果と反省「成年」

強化部長 小村美正

第63回国民体育大会(中国ブロック大会)の戦いぶりとその成果と反省

成年男子

二回戦で千葉県と対戦し、1勝4敗で敗退し残念な結果に終わった。警察官が中心の千葉県と警察官がメンバーにいない島根県では、勝負に対する執着心と練習量の差が表れたように感じた。また、勤務の関係、地域との関係などで全員が集まり練習に取り組む機会をつくるのが困難な状況であった。「練習時間をいかに確保するか」このことも大きな課題であると感じている。

成年女子

ブロック大会5位に終わってしまった。しかし、ひとつひとつの試合内容は岡山県以外は接戦であった。女子の場合、薗会(剣道クラブチーム)の練習会、剣道連盟の強化練習会など定期的な練習を実施している。「継続は力なり」いずれは成果が表れると信じ、今の方針で強化を続けたい。

第64回国民体育大会(新潟国体)への取り組みについて

成年男子

連盟強化部が始めた剣道トップリーグ、若手強化練習会をもっと充実させていく必要がある。また、他県では、国体選手はほとんど警察関係者でしめられている現状である。この中で上位に入賞するためには、組織あげでの強化と警察官の充実を図る必要がある。しかし、島根県では勤務形態・地域性等を考へても大変苦しい現状である。選手一人ひとりの熱意に頼りながら今後強化に取り組むたい。

成年女子

定期的な練習会・講習会・各種大会への自主的参加など成年女子のまとまりはよい。今の現状を続けることが必要であると感じている。また、来年度より学生時代に活躍をした選手が30代・40代となるため、かなりのレベルアップにつながると思われる。来年はぜひ本国体出場を目指し強化に取り組むたい。